



Los alumnos están inmersos en pleno proceso de matriculaciones de los estudios del próximo curso.

El alumnado se prepara para el nuevo curso 2022-23

► Ayer se publicó la lista de admitidos en las facultades de la Comunidad Valenciana, y ahora el siguiente paso es realizar la matrícula en el grado, para lo que cada universidad de la provincia establece unos plazos concretos

R.E.

■ Ayer, 15 de julio, fue una fecha clave para los futuros alumnos de las universidades de la Comunidad Valenciana, puesto que se publicó el listado de admitidos. Las listas pueden consultarse en la web de la Generalitat, o en la página web de cada universidad. Una vez hecho público el nombre de los admitidos y las listas de espera para cada grado, el siguiente paso será formalizar la matrícula en la fecha establecida para cada titulación y curso.

Periodo para matricularse

La Universidad de Alicante establece el plazo para realizar la matrícula de los estudiantes de nuevo ingreso para el próximo curso entre el 19 y el 21 de julio de 2022 (hasta las 13 horas). Las listas de espera se publicarán el día 22, y en caso de obtener plaza, será necesario matricularse este mismo día. Así mismo, si quedan vacantes el plazo se extiende hasta el 30 de septiembre (o 14 de octubre, si el centro lo considera).

Por su parte, la Universidad Mi-

guel Herndández de Elche, contempla este periodo desde ayer hasta el 20 de julio. El alumno recibirá un SMS con los detalles de la matrícula. El reajuste de matrícula se podrá realizar del 16 al 21 de septiembre.

La EBAU en cifras

Este año se han presentado a la EBAU un total de 22.404 estudiantes de la Comunidad Valenciana, englobando a los alumnos presentados tanto en la fase obligatoria

como en la voluntaria. De esta cifra se desprende que el 60% del estudiantado son mujeres y el 40%, hombres. Además, se estima que la mayor parte del estudiantado accede a la pruebas de acceso a la universidad tras cursar Bachiller, y tan solo 1.523 estudiantes proceden de ciclos formativos.

Las dos universidades públicas de la provincia de Alicante acogieron a un total de 7.714, de los que un 98,22% de los alumnos que se examinaron en la Universidad Miguel

Hernández de Elche superaron la prueba con éxito. Mientras que aquello que lo hicieron en la Universidad de Alicante aprobaron el 97%.

La Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital ha dado a conocer las notas de la Selectividad de la Comunidad Valenciana por centros educativos. Así hemos podido conocer que 5 de los 10 centros con mejor calificación en la PAU en la Comunidad Valenciana son de la provincia de Alicante.